

Ein Held benötigt Hilfe

Registrierungsaktion für Feuerwehrmann in München



Jeder benötigt einmal Hilfe. Es sind diese Momente, in denen man froh ist, dass es die Helden und Heldinnen des Alltags gibt, die einem plötzlich zur Seite stehen. Michael ist so ein Held. Als Feuerwehrmann ist er in München seit Jahren für andere da, wenn sie ihn brauchen. Doch nun ist es Michael, der auf Hilfe angewiesen ist. Ohne jede Vorwarnung offenbarte ein Routinecheck auffällige Blutwerte. Weitere Untersuchungen brachten Gewissheit: Michael hat Blutkrebs. Nun benötigt er eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Der Alltag besteht plötzlich nicht mehr aus Familie, Freunden und Feuerwehr, sondern aus Chemotherapie. Währenddessen vermissen seine Kollegen und Kolleginnen seinen trockenen Humor und seine besonnene Art. Schließlich ist Michael immer für seine Mannschaft da. Auch, wenn noch lange nach Feierabend Dinge geklärt werden müssen, ist auf ihn Verlass. Zum Glück kann sich Michael in dieser Phase auch auf die Unterstützung aus seinem Umfeld verlassen. So organisieren seine Kollegen und Kolleginnen nun eine Registrierungsaktion in seinem Namen, um Michael und andere Betroffene zu unterstützen.

Um möglichst vielen Menschen, die ihren „genetischen Zwilling“ für eine Stammzellspende suchen, helfen zu können, wird daher am Samstag, den 9.11. für alle Interessierten eine Registrierungsaktion stattfinden. Dabei stehen fünf Feuerwachen in München als Anlaufpunkt für die Registrierung zur Verfügung.

>> Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

Datum
09.11.24

Uhrzeit
09:00-13:00

Ort
in den Feuerwachen 2, 3, 6, 7 und 9
der Feuerwehr München



Oder QR-Code scannen und heute Stammzellspender:in werden.

dkms.de/hilf-michael

Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den
QR-Code oder spende an:
IBAN: DE37 7004 0060 8987 0007 80
Verwendungszweck MAX 035, Michael

